

**Sumariva: “Ciudadanos (C’s) de Sanlúcar es el equipo mejor preparado para gobernar”**

Más de 100 personas han asistido a la intervención de la alcaldable de Ciudadanos en el ciclo de charlas políticas del Círculo de Artesanos

La candidata a la alcaldía de Ciudadanos (C’s) de Sanlúcar, Elena Sumariva, ha afirmado que “Ciudadanos (C’s) de Sanlúcar es el equipo mejor preparado para gobernar”, durante su intervención en el ciclo de charlas políticas “Saber para decidir” organizada por el Círculo de Artesanos de Sanlúcar.

---

La presentadora del acto, Nieves Gómez, presentó a Sumariva como la “impulsora desde las delegaciones que ha dirigido en los últimos cuatro años, Educación y Juventud, del traslado al nuevo edificio del Conservatorio de Música Joaquín Turina y la puesta en marcha de la Casa de la Juventud”.

Sumariva ha expuesto a los presentes el proyecto de ciudad que Ciudadanos ha elaborado para Sanlúcar, estructurado en cuatro ejes fundamentales: Priorizando a las personas, Fomentando la economía y el Empleo, Ordenación de la Ciudad y Organización Interna del Ayuntamiento.

La candidata a la alcaldía ha destacado que “C’s Sanlúcar tiene como eje fundamental al ciudadano porque el ciudadano es el alma de la ciudad”, insistiendo en que “nuestros proyectos están respaldados por un programa viable y realista” y ha lamentado que “es muy fácil prometer lo que la gente quiere escuchar, pero Sanlúcar no se merece engaños, los proyectos de Ciudadanos (C’s) de Sanlúcar son factibles”.

“Una de las mayores cosas que he aprendido en la gestión pública es a escuchar”, ha declarado Sumariva insistiendo en que “por ello creo que es necesario olvidarse de los colores y las siglas políticas para consensuar propuestas para todos los sanluqueños y exigir a cada administración lo que nos corresponde”.

Tras la exposición del programa, Sumariva ha respondido a las preguntas de todos aquellos ciudadanos que han participado activamente en la jornada, y que se han interesado en temas como Empleo, Turismo o Educación, concluyendo que “Ciudadanos (C’s) de Sanlúcar no sólo está preparado para gobernar, sino que tiene el mejor equipo para luchar por los sanluqueños”.